
科学技术处与软件学院全体教师开展 

 “纵向科研项目申报交流座谈会” 

随着软件学院教师数量的不断增加，以及学院教师开展科研工作

的不断深入，为了进一步提升教师对国家发展战略、学校科研管理工

作的解读，2019 年 11 月 29 日，学院邀请学校科学技术处重大项目

及行业管理办公室、基础项目及区域项目管理办公室的侯晓辉老师、

刘君亮老师、张勋老师来院与教师开展相关科研工作的交流与座谈。 

 

侯晓辉老师对软件学院对科研工作的重视表示感谢，同时对软件

学院不断加大人才引进力度的举措给予了充分的肯定。由于软件学院

科研团队中青年教师较多，申报、参与项目经验有限。结合学院实际

情况，侯晓辉老师首先向大家介绍了纵向的五大类项目，并从项目的

申报渠道、申报政策、申报流程、科技处常办业务四个方面详细介绍

了纵向项目的整体情况及学校科研管理工作的相关要求。随后张勋老



师及刘君亮老师分别就自然基金项目、重大及行业纵向项目向学院教

师做了系统、详细的解读。在解读相关政策及精神后，三位老师与学

院教师以问答的形式，对学校科研工作的开展、实施进行了深入的交

流。 

最后，由软件学院副院长张振江教授发表讲话。张院长首先向科

技处三位老师到学院进行交流座谈表示感谢，同时表示随着学院科研

团队的不断壮大以及学院科研工作的不断深入，软件学院将结合实际

情况，始终坚持在积极响应学校政策与要求的同时，依托学校行业优

势，继续深入开展学院科研工作，力争将软件学院科研工作的数量及

质量进一步提升。 

 

 


